
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６３６回例会 ２０１９年１月３１日(木)(曇） 

 

司  会  陶山典之副幹事 

点  鐘  諸星道治会長 

合  唱  「手に手つないで」（原恵美子さん) 

唱  和  「四つのテスト」(淵脇美代子さん) 

ビジター紹介   地区職業奉仕委員長 佐藤 忠様 

              

 

○先週、1/24に秦野３クラブ合同新年会で多くの名水の方 

 に参加頂きありがとうございました。 

 親睦活動委員長始め委員の方には色々準備段取りをして 

 頂き、成功裡に終わったかと思います。 

○あと残る大きな行事としましては、2/19(火)の移動例会 

 で伊勢原平成ＲＣさんと合同例会ということで当方から 

伺うということになっています。今現在人数を確認しま 

したら何とか半分に届いたかなというところです。 

まだ時間はありますので、欠席となっている方で調整が 

出来そうな方は何とか出席をお願い致します。 

＜ガバナー事務所より＞ 

①インターアクト一泊研修会ご参加のお願い 

 日 時：3月23日(土)～24日(日) 

 会 場：光浦ＹＭＣグローバル・エコ・ヴィレッジ  

ヒルサイド 

 参加費：6000円(宿泊)、3000円(日帰り・登録のみ) 

 締 切：2月13日(水) 

②次年度向け公共イメージ・米山奨学セミナー開催の 

ご案内 

日 時：3月6日(水) 14：30～17：20、 

           懇親会は 17：30～19：00 

場 所：藤沢商工会館ミナパーク６Ｆ 多目的ホール 

登録料：１名 3000円(必ず４名以上での出席) 

 締 切：2月15日(金) 

 

 

【受付文書】 

①伊勢原平成ＲＣより、合同例会のご案内 

②神奈川被害者支援センターより、ハートメッセージ第 

29号の送付について 

③ＲＩ日本事務局より、今月のロータリーレート 

   １＄＝１１０円 

④(株)クマヒラより、抜萃のつづり送付について 

会員数 30名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】瀬戸さん、前さん 

 仲野さん(1/29 秦野) 

【事後】関さん 

(1/22 秦野) 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

1月31日 

○卓話 

 職業奉仕月間に因んで 

 

 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

2月7日 

○卓話 

  東島さん 

 

 

 

出席義務    29名    

出席数     24名    

出席率 82.56％    

前々回

の修正 

    

80％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 

幹 事 報 告 



【例会変更】 

 ≪茅ヶ崎≫ 

  2月14日(木)→ 2月16日(土)第4グループＩＭ 

           14時点鐘 

          於：レンブラントホテル海老名 

 ≪秦野中≫ 

  2月22日(金) 通常例会→ 移動例会 点鐘 18：30 

               於：北京館 

 ≪秦野≫ 

  2月26日(火) オープン夜間例会 点鐘 12：30 

             於：秦野商工会議所４Ｆ 

【本日の配布物】 

  ①卓話アンケート、②米山奨学寄付・Ｒ財団確定申告 

  用領収証、③ロータリーの友2月号、④抜萃のつづり 

 

 

○国際交流フェスティバルでの「日本語スピーチ大会」へ 

 協賛金贈呈 

  

山谷国際奉仕委員長 

 

 

 

御誕生記念日 （会員）兒玉さん(2/4)、北村まさん(2/6) 

       

  

 

○地区職業奉仕委員会委員長 佐藤忠様「本日は、職業奉 

 仕の卓話のために、貴重なお時間をいただき誠に有難う 

ございます。よろしくお願い申し上げます。“感想アン 

ケート”の回答と100％回収にご協力ください。」 

○諸星道治さん「地区職業奉仕委員長 佐藤様、今日の卓話 

 宜しくお願い致します。」 

○鈴木和夫さん「24日ゴルフ同好会コンペに参加しました 

 が、成績は良くありませんでしたが、フォーカスを見事 

的中させました。桐山さん・福原さんの他人のふんどし 

で相撲をとりました。スマイします。」 

○北村まり子さん「肺球菌のワクチンを打って、左手がパ 

ンパンで痛いです。誕生祝いありがとうございます。」 

○桐山忠晃さん「久方ぶりに名水ＲＣのゴルフコンペで優 

 勝させて頂きました。ありがとうございました。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「佐藤様、本日の卓話よろしくお願いいたし 

ます。」 

○原恵美子さん「やさしい春の陽射しが待ち遠しい候とな 

って参りました。しかしながら実際にはこれからが冬本 

番です。皆様くれぐれもお体大切になさいますように。」 

○古谷スミ子さん「合同新年会、親睦委員の皆様お骨折り 

でしたね。楽しいフラダンスを堪能しました。」 

○福原美千加さん「合同新年会、楽しんで頂けたでしょう 

か？このところとても寒いですが少しでも暖かい気分 

になって頂けたなら幸いです。ご協力ありがとうござい 

ました。」 

○諸星常平さん「かみさんの誕生祝いありがとうございま 

した。花は先週頂きました。」 

○山谷洋子さん「久しぶりの雨でインフルエンザも少しは 

 収まるといいですね。」 

○米山君夫さん「本日の卓話者、地区職業奉仕委員長の佐 

藤忠様ご苦労様です。よろしくお願いします。」 

                 合計 50,000円 

 

 

＜プログラム委員会 桐山委員長＞ 

○２月予定 

 2月07日→ 卓話 東島さん 

 2月14日→ 移動例会 2/19(火)伊勢原平成ＲＣと 

       の合同例会 

 2月21日→ 卓話 酒井さん 

 2月28日→ 調整中 

 

         ＜陶山会計＞ 

       

スマイル報告 

記 念 日 

委員会及びその他の報告 

卓  話 

協賛金贈呈 



   ＜地区職業奉仕委員会委員長 佐藤 忠様＞ 

○本日は入会 10年未満の方が半数近くおられるので、その 

あたりに焦点をあててお話しさせて頂きます。 

○まず基本的な「ロータリーの誕生」の経緯＆説明 

 

○今は難しく言うと「戦略計画」などそういう時代になっ 

てきて、必ずしも下記の絵が適切ではなくなっているか 

もしれませんが、これを知っておいて頂くと良いとのこ 

とで紹介させて頂きます。 

一つの歴史的背景になります。 

 

 

 

○上記ですが、五大奉仕として以前は組織の中では“理事” 

 になっていましたが、現在はクラブ管理・公共イメージ・ 

 会員増強委員会・奉仕プロジェクト・ロータリー財団等 

が“理事”になるようになってきており、五大奉仕とい 

うのは根本的にロータリーの哲学的な基準になってき 

ているように最近感じています。 

○ロータリーの根底に下記の２点があり、これを理念とし 

 て皆様が活躍されていることをお話しさせて頂きます。 

 是非機会をみて皆様に目を通して頂きたいのは「手続要 

覧」です。３ページにロータリーの基本理念が書いてあ 

るのでこれがロータリーの一つの根底になります。 

 

 是非、例会内で手続要覧等で基本理念を学ぶ機会を作っ 

 て頂くと、より職業奉仕の理解が深まると思います。 

○全世界共通の「標準ロータリークラブ定款」というもの 

 があります。これによって皆様が活動されているわけで 

す。その第２項に職業奉仕の土台となることが書かれて 

います。 

 

○「ロータリアンの行動規範」は以前は 13～15項目あり 

ましたが、今は4項目です。これは大変堅苦しいもので、 

皆様の会社でいうなれば「社是」「服務規律」等のよう 

なものになります。 

 



○「職業奉仕」＝「四つのテスト」と言われているように 

 この「四つのテスト」は奉仕の基本理念を実践したかど 

うか、ロータリアンの行動規範を判断する尺度と言われ 

ています。 

○「職業奉仕」は辞書にないロータリー用語です。という 

ことは他の団体にもなくロータリーの特徴ということ 

になります。ですから職業奉仕はロータリーの根幹だと 

認識しています。 

 

「職業の実践を通して世のため人のために尽くしなさい」 

 これ が“ 超我の 奉仕 ”と な る わけで す。  

 

自分・相手・世間に角がたたないよう丸くなるようにとい 

う意味を込めて「三方よし」との近江商人の経営理念があ 

ります。 

 

○変わりゆく職業奉仕ということで、下記の図を参照願い 

ます。 

 

職業分類も細かいことは言わず、地域や世界で奉仕する 

意欲がある人であればどなたでも入会をと非常に門戸 

が広くなりました。 

 

上記はＲＩがＷＥＢサイトの中で謳っている内容です。 

よってこのような中身でクラブの職業奉仕委員長がい 

ろいろ皆さんにやって頂くことが良いかと思います。 

○ここからは、職業奉仕の実践例を紹介します。 

 

 

 

 



①

 

②

 

③

 

④

 

⑤

 

⑥

いくつかの実践例を紹介して来ましたが、職業がサービス 

業のように社会に直に接しているものがあればそれがその 

まま“職業奉仕”と言えるでしょう。そうでない場合はそ 

の実践を社会奉仕へと繋げていき“職業奉仕”となるので 

はないでしょうか。下記表示は私の独り言です。 

  

       

         ありがとうございました！  


